



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.

TRABAJOS SON EJECUTADOS POR LA DIRECCIÓN DE OBRAS PORTUARIAS.

Ejecutan mejoras en los terminales de pasajeros en la costa de Valdivia

MOP. Obras de conservación se realizan en Niebla, Isla Mancera y Punucapa.

Mejorar su condición de infraestructura para elevar el estándar de conectividad marítima, es el objetivo del proyecto de conservación de los muelles de pasajeros en los terminales de Niebla, Punucapa e Isla Mancera, cuya intervención está a cargo de la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos, considerando una inversión de 885 millones de pesos.

Los trabajos, que actualmente presentan un avance de 18%, buscan mantener la vida útil de las estructuras, afectadas por la corrosión del ambiente marino y el constante uso de las embarcaciones, a lo que se suman mejoras en los terminales de pasajeros.

Entre las principales obras se cuentan trabajos en los edificios, como impermeabilización estructural en cubierta y fachadas, además de cambio de mobiliario de servicio y mejoras a los sistemas de agua potable, alcantarillado y eléctrico. En tanto, respecto de obras marítimas en los muelles, se considera el cambio de chazas, faenas de pintura anticorrosiva y reemplazo de barandas.

“Estas conservaciones de los terminales de pasajeros son

885

millones de pesos alcanza el financiamiento del Ministerio de Obras Públicas en los trabajos.

muy necesarias, porque con los años de uso, las estructuras se van deteriorando, especialmente en lo que respecta a la infraestructura marítima, donde mantener los estándares de servicio es fundamental, especialmente para la condición de seguridad, tanto de embarcaciones como de pasajeros. Además, los edificios están siendo conservados para un mejor servicio a los usuarios, que muchas veces esperan por varias horas su transporte marítimo. Como MOP estamos invirtiendo casi mil millones de pesos en estas conservaciones, porque mantener una buena condición de conectividad es fundamental, para nuestros usuarios y vecinos de la zona costera de Valdivia”, dijo la seremi de Obras Públicas de Los Ríos, Nuvia Peralta.

La iniciativa es ejecutada por la empresa contratista Construcciones Portuarias Limitada, y el plazo de ejecución vence a fines de octubre del presente año.